

Mitteilung des Sachwalters der Swissair-Gruppe an die Gläubiger und die Medien

**Anfechtung der Wahl des Gläubigerausschusses: Eine Beschwerde zurückgezogen**

Küsnacht-Zürich, 12. Juli 2002. Der Sachwalter der Swissair-Gruppe, Karl Wüthrich, Wenger Plattner, hat in seinem letzten Wochenbericht mitgeteilt, dass im Nachgang zur Gläubigerversammlung der SAirGroup vom 26. Juni 2002 drei Gläubiger die Wahl des Gläubigerausschusses angefochten hatten. Mit Schreiben vom 5. Juli 2002 an das Bezirksgericht Zürich hat einer der Gläubiger seine Beschwerde zurückgezogen. Die beiden anderen Beschwerden sind immer noch rechtshängig. Ebenfalls mit Schreiben vom 5. Juli 2002 an das Bezirksgericht Zürich hat Rechtsanwalt Dr. Thomas Sprecher mitgeteilt, dass er für den Einsitz in den Gläubigerausschuss der SAirGroup nicht zur Verfügung steht. Von diesem Entscheid ist sein Einsitz in den Gläubigerausschuss der Flightlease AG nicht betroffen.

\*\*\*

Für weitere Informationen

- Website des Sachwalters: [www.sachwalter-swissair.ch](http://www.sachwalter-swissair.ch)
- Filippo Th. Beck, Wenger Plattner, Telefon 01 914 27 70, Fax 01 914 27 88